La sanidad, de momento, fuera del debate por posibles pactos de Gobierno

Según han señalado a DM fuentes del PP, PSOE, Ciudadanos y Podemos, la sanidad aún no ha tenido protagonismo en las conversaciones sobre posibles pactos de Gobierno. Tras la constitución ayer de Congreso y Senado, las negociaciones se reactivarán.

DIARIO MEDICO. José A. Plaza | 13/01/2016 10:26

http://www.diariomedico.com/2016/01/13/area-profesional/sanidad/sanidad-de-momento-fuera-debate-porposibles-pactos-gobierno

En lo que va de año, PP, PSOE, Podemos y Ciudadanos han estado ocupados decidiendo la composición de las Mesas de Congreso y Senado, lo que ha dejado momentáneamente en un segundo plano las negociaciones globales para posibles pactos de Gobierno (aunque ambos procesos están vinculados).

Según han dicho a DM fuentes de los cuatro partidos, la Sanidad aún no ha tenido espacio en estas negociaciones. El presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, ya se ha reunido con los líderes de PSOE, Podemos y Ciudadanos, en citas en las que han primado temas económicos, laborales y vinculados con el polémico proceso independentista de Cataluña.

Mientras desde el PP remiten directamente a Moncloa para conocer el contenido de futuras negociaciones, el PSOE se apoya en un breve posicionamiento político surgido en su último comité ejecutivo, en el que se cita levemente la sanidad ("acuerdo nacional contra la pobreza y en defensa del Estado de Bienestar, en particular, reactivando la Ley de Dependencia y recuperando la universalidad del SNS").

Por parte de Ciudadanos, fuentes del partido señalan a DM que aún no ha tocado hablar de Sanidad (en referencia al protagonismo de la constitución de la Mesa del Parlamento y al continuo tira y afloja sobre Cataluña). Algo similar alega Podemos, que también admite que el ámbito sanitario aún no ha tenido cabida en las negociaciones por la presidencia del Ejecutivo.

El acuerdo alcanzado entre PP, PSOE y Ciudadanos para dar la Presidencia de la Mesa del Congreso al socialista Patxi López parece abrir un poco la puerta a un hipotético pacto de Gobierno entre estos tres partidos. Podemos no ha formado parte de este acuerdo sobre el Congreso al serle denegada su petición de contar con cuatro

grupos parlementarios que dieran cabida a partidos que acudieron baho su ala a las elecciones generales.

Como informó DM ayer por la mañana, Podemos presentó ayer al Congreso la llamada **Proposición de Ley 25 de Emergencia Social**, en la que se incluye un plan de *rescate sanitario*, con protagonismo de la universalidad, la lucha contra el VIH, el impulso a la atención a la dependencia y una apuesta por la muerte digna y la libre disposición de la propia vida.

¿Qué futuro se abre en Sanidad tras los resultados electorales? Consulte
en este enlace el posicionamiento de PP, PSOE, Podemos y Ciudadanos sobre
diez de los principales ámbitos sanitarios: universalización, copagos, recursos
humanos, atención primaria, sanidad privada, financiación y gasto, cohesión,
Consejo Interterritorial, espacio sociosanitario e indicación enfermera.